

## Satgas Yonif 501/BY Hadiri Pemakaman Warga Kampung Fanakario, Wujud Nyata Kepedulian TNI

Jurnalis Agung - [PAPUA.XPRESS.CO.ID](http://PAPUA.XPRESS.CO.ID)

Feb 13, 2025 - 09:29



PAPUA- Satgas Yonif 501/BY kembali menunjukkan kedekatan dan kepeduliannya terhadap masyarakat dengan hadir dalam **pemakaman salah satu warga Kampung Fanakario** yang berpulang ke pangkuan Ilahi. Kehadiran prajurit TNI dalam momen berduka ini menjadi bukti nyata bahwa hubungan

mereka dengan warga setempat bukan hanya sebatas tugas keamanan, tetapi juga sebagai **saudara yang berbagi suka dan duka**. Rabu 12 Februari 2025.

## **Solidaritas yang Memperkuat Ikatan TNI dan Warga**

Dalam suasana haru, para prajurit Satgas Yonif 501/BY turut **mengawal prosesi pemakaman** dengan penuh hormat. Mereka tidak hanya hadir, tetapi juga membantu prosesi pemakaman sebagai bentuk penghormatan terakhir kepada almarhum dan dukungan moral bagi keluarga yang ditinggalkan.

Komandan Satgas Yonif 501/BY, **Letkol Inf. Yakhya Wisnu A. S.Sos., M.Han.**, menegaskan bahwa kehadiran mereka bukan sekadar formalitas, melainkan cerminan **rasa empati dan kepedulian TNI terhadap masyarakat**.

**"Kami bukan hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga menjadi bagian dari kehidupan masyarakat. Kehadiran kami dalam pemakaman ini adalah bentuk solidaritas dan penghormatan bagi warga Kampung Fanakario yang telah berpulang. Kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu ada untuk rakyat, dalam setiap keadaan,"** ujar Letkol Inf. Yakhya Wisnu A.

## **Apresiasi Warga: "TNI Selalu Hadir di Suka dan Duka"**

Respon hangat datang dari masyarakat Kampung Fanakario yang merasa **terharu dan bersyukur atas perhatian yang diberikan oleh Satgas Yonif 501/BY**. Salah satu tokoh masyarakat menyampaikan rasa terima kasihnya karena **kehadiran prajurit TNI memberi ketenangan dan dukungan moral di tengah suasana duka**.

**"Kami sangat berterima kasih kepada bapak-bapak TNI yang selalu dekat dengan kami. Mereka bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga ikut merasakan kesedihan kami. Kehadiran mereka sungguh berarti bagi kami,"** ungkap seorang warga dengan mata berkaca-kaca.

## **Kehadiran TNI, Bukti Nyata "Manunggal dengan Rakyat"**

Satgas Yonif 501/BY selama ini dikenal **aktif dalam berbagai kegiatan sosial** yang bertujuan membangun hubungan harmonis dengan masyarakat. Melalui pendekatan humanis seperti ini, diharapkan **terjalin kepercayaan yang lebih kuat antara TNI dan warga**, sehingga bersama-sama dapat menjaga **keamanan dan kesejahteraan wilayah**.

Kegiatan ini juga menjadi pengingat bahwa **TNI bukan hanya penjaga kedaulatan negara, tetapi juga bagian dari masyarakat itu sendiri**. Dengan kehadiran mereka yang selalu dekat di setiap momen, baik suka maupun duka, diharapkan warga semakin merasa **aman, nyaman, dan semakin percaya bahwa TNI adalah sahabat sejati rakyat**.

**Authentication:**

*Task Force Commander HABEMA Media, Colonel Arh Yogi Nugroho*